

## **La Cámara de Comercio de Bogotá sigue formando policías en mediación para contribuir a la convivencia**

- El Programa de Mediación Policial ha graduado a 160 policías y ha sensibilizado a otros 800 sobre la efectividad de esta herramienta.
- La Cámara de Comercio trabaja desde hace 35 años en la creación de entornos de convivencia pacífica, acompañando a empresarios y ciudadanía en el uso de métodos alternativos de solución de conflictos.
- La Policía Nacional condecoró a la presidente Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Bogotá, Mónica de Greiff, por su apoyo a la institución en el desarrollo de herramientas de mediación policial.

**Bogotá, 7 de diciembre de 2017.** En ceremonia que se realizó en el Centro Empresarial Chapinero de la Cámara de Comercio de Bogotá, 80 policías de la Ciudad Región se graduarán del diplomado en Mediación Policial, “Formadores de formadores”, un programa académico que inició en 2014 y que busca dotar a los uniformados de herramientas para servir como mediadores en los conflictos cotidianos de la ciudadanía.

El diploma fue entregado por Mónica de Greiff, presidente Ejecutiva de la Cámara y por el Mayor General Jorge Enrique Rodríguez Peralta, Director de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional, quienes hablarán de los beneficios de la iniciativa que vienen desarrollando estas entidades.

El general Jorge Rodríguez entregó la condecoración “Valdemar Franklin Quintero” a la presidente Ejecutiva de la Cámara, en reconocimiento a su compromiso y cooperación en el desarrollo del Proyecto de Mediación Policial.

El Programa de Mediación Policial es liderado por la Cámara y la Policía Nacional, entidades que se han propuesto desarrollar escenarios de construcción de paz a través del mejoramiento de la gestión y la atención diferenciada de los conflictos ciudadanos.

Tras la graduación el Programa de Mediación completó 160 uniformados, quienes en los últimos cuatro años han recibido el grado de mediadores, así como otros cerca de 800 que han sido sensibilizados sobre la importancia de estas herramientas para su labor.

Mónica de Greiff, presidente de la Cámara, afirmó que “con esta iniciativa buscamos que la Policía tenga más herramientas para acercarse a la ciudadanía e interactúe con ella a través de un servicio

### **Mayor información:**

**Adriana Alba/Jefe de Prensa**

Tel 5941000 ext. 1608

Celular 3203290074

[adriana.alba@ccb.org.co](mailto:adriana.alba@ccb.org.co)

**Clara Marín/Prensa**

Tel 5941000 ext. 2672

Celular 3165787575

[clara.marin@ccb.org.co](mailto:clara.marin@ccb.org.co)

**Visítenos en:** [www.ccb.org.co](http://www.ccb.org.co)

**Síguenos en:**       
**Cámara de Comercio de Bogotá**

que responda adecuadamente a los principales problemas que afectan la sana convivencia en la Ciudad Región”.

Lo anterior es fundamental teniendo en cuenta que en la más reciente Encuesta de Percepción y Victimización de Seguridad que realiza la Cámara, correspondiente al primer semestre de 2017, se hace evidente que el nivel de satisfacción de los ciudadanos con respecto al servicio ofrecido por la policía aumenta en la medida en que la interacción con los uniformados es más cercana.

En ese sentido, la Presidente de la CCB dijo que, a través de los servicios de mediación, la Policía tendrá mayor capacidad para ayudar con la reducción de riñas, lesiones personales e incluso homicidios, a través de un proceso de contención y desescalamiento de los conflictos.

De hecho, en el marco de un plan piloto realizado por la Cámara y la Policía en 2015, en el cual se acercó a la ciudadanía a los servicios de mediación policial, los resultados de aceptación y efectividad del servicio superaron el 80%.

Como parte de la iniciativa los uniformados graduados en 2015 pudieron viajar a Villareal (España), donde aprendieron de la experiencia de esa ciudad y de su policía en temas de manejo de conflictos a través de la mediación.

Este esfuerzo de articulación público-privada hace parte de un plan estratégico que permite identificar y trabajar en escenarios de construcción de paz, soportados por el uso de métodos alternativos de solución de conflictos, que ha impulsado la CCB desde hace 35 años, con el propósito de lograr un entorno más propicio para los negocios en Bogotá-Región.

El diplomado se da en el marco de la declaración de Bogotá como Ciudad Mundial de la Paz, una designación que otorgó la Cumbre Mundial de Premios Nobel de Paz que se realizó en febrero pasado en la capital colombiana.

La designación, busca generar un compromiso por parte de los principales actores locales de la sociedad frente a la construcción de paz y promover una agenda de espacios dedicados a la reflexión y el surgimiento de iniciativas en favor de la convivencia, la reconciliación y el diálogo.

### **Acerca de la CCB**

La Cámara de Comercio de Bogotá es una entidad privada que desde hace cerca de 140 años apoya los sueños de los emprendedores y empresarios de la ciudad. Por delegación legal administra los registros públicos. Trabaja por la seguridad jurídica, por el fortalecimiento del entorno y por los intereses de los empresarios. Acompaña los diferentes ciclos de vida de las empresas y promueve los negocios en Bogotá y la Región.

### **Mayor información:**

**Adriana Alba/Jefe de Prensa**

Tel 5941000 ext. 1608

Celular 3203290074

[adriana.alba@ccb.org.co](mailto:adriana.alba@ccb.org.co)

**Clara Marín/Prensa**

Tel 5941000 ext. 2672

Celular 3165787575

[clara.marin@ccb.org.co](mailto:clara.marin@ccb.org.co)

Visítenos en: [www.ccb.org.co](http://www.ccb.org.co)

Síguenos en:       
**Cámara de Comercio de Bogotá**